
Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP   
REQUERIMENTO

Apresento à mesa, ouvido o Doutro Plenário, requerimento ao
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, JOSÉ LUIS RICI, para que informe a esta casa

de leis, o seguinte sobre a área educação municipal em nosso Município:

1) Existe algum projeto de educação em tempo integral em nosso
Município para os próximos anos?

2) Existe alguma pesquisa sobre demanda das famílias sobre esse

tema? Caso positivo, qual foram os resultados? Caso negativo,
porque não realizam uma pesquisa?

3) O Município aderiu ao Programa de escola em tempo integral
do Ministério da Educação, de que trata a portaria nº 1,495, de
2 de agosto de 2023? Caso negativo, porque não aderiu?

JUSTIFICATIVA

Faço o presente requerimento motivado por várias

indagações e pedidos de familiares, os quais informam que após a idade da

creche, não tem com que deixar seus filhos para trabalhar fora de casa, e muito

menos possuem condições financeiras para arcar com os custos de uma babá.

Por essa razão, faço o presente requerimento a fim de trazer

respostas à população que reclama a necessidade da educação em tempo
integral no município.
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Sala das sessões, 16 de outubro de 2023,

l Elisa
CAROLINE QUIRINO
Vereadora
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